
PROTOKOLL
Ordentliche Mitgliederversammlung
Förderverein St. Peter und Paul Durlach e. V.
Mittwoch, 18. Oktober 2017 - 19.30 Uhr
im Foyer des Christkönigshaus St. Peter und Paul
Anwesend/Vorstand:
Monika König-Würtz, Ralf Michalzik, Jörg Sauer, Josef Roschitz, Ulrich Würtz, 
Torsten Michalzik

Anwesende Mitglieder: 15; davon stimmberechtigt 14
Versammlungsleiterin: Frau Monika König-Würtz
Die Versammlung wurde satzungsgemäß, d. h. rechtzeitig einberufen. Die Versammlung 
wurde durch schriftliche Einladungen an alle Mitglieder drei Wochen vor dem Versamm-
lungstermin einberufen. Der Einladungen lag die Tagesordnung bei. 
1. BEgRüSSUng
 Frau König-Würtz begrüßt die Mitglieder des Fördervereins und die anwesenden 
 Vorstandsmitglieder. Die Mitgliederversammlung ist beschlußfähig.
2.  TOTEngEDEnKEn
 Im vergangenen Jahr sind keine Mitglieder des Fördervereins verstorben.
3. BERIchT DES VORSTAnDS
 Frau König-Würtz berichtet über das vergangene geschäftsjahr.
 - siehe Protokolle der Vorstandssitzungen
 Frau König-Würtz erläutert die Entstehung und die 20jährige geschichte des Fördervereins  
 St. Peter und Paul Durlach und berichtet über die vielfältige Aktivitäten des Förder- 
 verein des vergangenen Jahres am gemeindeleben, wie z. B. am gemeindefest, Tag  
 des offenen Denkmals und bei Verkäufen im Anschluss von gottesdiensten (Öl, honig).
 Für den Förderverein wünscht sich Frau König-Würtz im namen des Vorstands, dass  
 der Förderverein in der gemeinde wieder neu belebt wird, und vor allem auch neue  
 junge Mitglieder geworben werden. Der Förderverein ist für das gemeindeleben sehr  
 wichtig, damit das gemeindeleben weitergelebt wird.
 Am Ende ihrer Rede bedankt sich Frau König-Würtz bei ihren treuen Vorstandskollegen  
 für die tolle Zusammenarbeit, und überreicht jedem ein kleines geschenk. Auch Frau  
 Iris Michalzik erhielt als Dank für die immer pünktliche Zustellung der geburtstags- 
 grüße einen Blumenstrauß. herr Jörg Sauer bedankt sich im namen des Vorstands bei  
 Frau König-Würtz für ihr Engagement und immer fröhliche, positive und ansteckende  
 Art.
4. KASSEnBERIchT / SPEnDEnEIngängE (in Euro)
 herr Roschitz berichtet über den Kassenstand und Spendeneingänge.

 Jahr 2016:
 Einnahmen EURO: 6.920,00
 Beiträge: 3.283,91       Spenden/Erlöse: 3.631,50        Zinsen: 4,59
 
 Ausgaben EURO: 23.140,61 
 Jahresergebnis 2015: EURO -16.220,61
 Kontostände per 31.12.2016
 girokonto EURO 2.769,32 + Tagesgeldkonto EURO 18.688,52
5. BERIchT DES KASSEnPRüFERS
 Die Kassenprüfung wurde ordnungsgemäß am 12.10.2017 von den gewählten  
 Prüfern, Frau Frank und herrn Rockel, durchgeführt.
 Für die in den Kontoauszügen (girokonto + Tagesgeldkonto bei der Volksbank Karlsruhe) ausge- 
 wiesenen Einnahmen und Ausgaben sind die Belege lückenlos vorhanden. Die Arbeit des Kas- 
 senwarts, herrn Josef Roschitz, ist einwandfrei. Eine Barkasse besteht nicht. Die Entlastung des  
 Kassenwarts, herrn Josef Roschitz, wird ohne weiteres empfohlen.
6. AUSSPRAchE ZU TOP 3, 4, 5
 Herr Burkhard findet es für die Pfarrgemeinde, gerade bei der Entwicklung der Seelsor- 
 geeinheit wichtig, dass es den Förderverein gibt. herr Sauer fragt in die Runde, ob und  
 wie der Förderverein in der gemeinde wahrgenommen wird. Die anwesenden Mitglieder  
 meinten unisono, dass der Förderverein positiv wahrgenommen wird. Allerdings wird  
 er größtenteils nur auf die gebäudesanierung beschränkt.



7. EnTlASTUng DES VORSTAnDS UnD DES SchATZMEISTERS
 Alle gremien wurden einstimmig entlastet.
8. WAhl DES nEUEn VORSTAnDS
 Frau Einig stellt sich als Wahlleiterin zur Verfügung.
 Die Mitglieder entscheiden sich für eine offene Wahl.
 
 Vorschläge 1. Vorstand: Frau König-Würtz, Frau Sieb, herr Burkhard
 Frau Sieb und herr Burkhard lehnen ab.
 Wahl Frau König-Würtz   14 - Ja

 Vorschläge 2. Vorsitzende: herr Rockel, herr Sauer, herr R. Michalzik
 herr Sauer und herr R. Michalzik lehnen ab.
 Wahl herr Rockel   14 - Ja

 Vorschläge Kassierer: herr Roschitz
 Wahl herr Roschitz   14 - Ja

 Vorschläge Schriftführer: herr T. Michalzik, herr Würtz
 herr Würtz lehnt ab.
 Wahl herr T. Michalzik   12 - Ja 2 - Enthaltungen

 Vorschläge Beisitzer: herr Würtz, herr Sauer
 Wahl herr Würtz    14 - Ja
 Wahl herr Sauer    14 - Ja

 Alle gewählten Kandidaten nehmen die Wahl an. Frau Einig bedankt sich für die Wahl. 
 Frau König-Würtz übernimmt die Vorstandssitzung.

9.  WAhl DER KASSEnPRüFTER
 Vorschläge Kassenprüfer: Frau Frank, Frau Sieb
 Wahl Frau Frank    14 - Ja
 Wahl Frau Sieb    14 - Ja

 Frau Frank und Frau Sieb nehmen die Wahl an.

10. PROJEKTE UnD SPEnDEnAKTIOnEn FüR 2018
 Frau König-Würtz begrüßt die Sieger des Fotowettbewerbs und übergibt die Preise an  
 Frau Zachmann (1. Platz) und herr D. Knepper (3. Platz). herr Eppele (2. Platz) war  
 nicht anwesend.

11. Verschiedenes
 Frau Einig berichtet über den Bau des neuen Kindergartens des Anna-leimbach-hauses,  
 und bittet den Förderverein um hilfe und Unterstützung für die Anschaffung verschie- 
 dener Projekte für den Kindergarten (z. B. geräte für die Außenanlage).

 - nach der Abstimmung wurde gleichzeitig zum „gemütlichen Teil - 20 Jahre Förder- 
 verein“ übergegangen. - 
 

 Sitzungsende: 20.30 Uhr

Schriftführer     Vorsitzende des Fördervereins
Torsten Michalzik    Monika König-Würtz


